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“十四五”规划开局之年
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学生如果没有分数，就过不了今天的高考；但学生如果只有分数，恐怕赢不了未来的大考。好的教育应

该是培养终身运动者、责任担当者、问题解决者和优雅生活者，给孩子们健全而优秀的人格，赢得未来的幸福，造福国

家社会。

我国自主芯片已经在北斗卫星、超级计算机，还有一些其他应用领域得到广泛应用。虽然我国集成电路产业取得长

足进步，但跟世界先进技术相比仍有差距。希望有更多优秀人才投身到集成电路产业，在关键问题、卡脖子问题下

大力气，我们一定会有更大突破。

什么是教育的真谛？

芯片是信息社会的基石

宣传民法典，法律专业机构和专业人员应当争当主力军。法律专业人员讲民法典，一要讲得对，二要讲得好。
要选择群众感兴趣的话题、用群众喜闻乐见的方式进行讲解，让民法典在潜移默化中走进群众心里。

2020 年，国家残疾人冰上运动比赛训练馆建成，冬残奥运动员有了更好的训练条件。目前运动员们正在积极备战，

希望大家在2022年北京冬残奥会上为他们加油。
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民法典如何走进群众心里

2022年北京冬奥会和冬残奥会筹备如何？
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